

LE SAVON NOIR EN AGRICULTURE

# MARIUS FABRE

Savonnier depuis 1900

## LE SAVON NOIR POUR LES ARBRES FRUITIERS

*Prend soin des arbres au naturel et réduit les dégâts causés par les insectes ravageurs (puceron noir, cicadelle...).*

### PRÉPARATION

Mettre 1 cuillère à café de savon noir à l'huile d'olive Marius Fabre dans un litre d'eau chaude. Laisser refroidir.

### MODE D'EMPLOI

Pulvériser la solution sur les arbres attequés directement sur les branches. L'efficacité sera d'autant plus élevée si le traitement est fait par forte chaleur (+25°C). Renouveler l'opération 8 à 10 jours après. Si les températures sont trop basses, renouveler (jusqu'à 4 fois).

Utilisable en agriculture biologique conformément au règlement CE n°2018/848.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur [www.marius-fabre.com](http://www.marius-fabre.com)  
Savonnerie Marius Fabre, 148, avenue Paul-Bourret, 13300 Salon-de-Provence



Détergent certifié par ECOCERT Greenlife selon le référentiel ECOCERT - Ecodétergent - disponible sur <http://detergents.ecocert.com>



# MARIUS FABRE

Savonnier depuis 1900



## LE SAVON NOIR POUR LE POTAGER

*Prend soin des plants de légumes au naturel et réduit les dégâts causés par les pucerons, les cochenilles et les punaises vertes.*

Notre recette est simple et à base d'ingrédients 100% d'origine naturelle, vous pourrez ainsi manger sans crainte les fruits et légumes traités avec notre savon noir.

### PRÉPARATION

Diluer 5 cuillères à soupe de savon noir liquide à l'huile d'olive Marius Fabre dans 1 litre d'eau tiède.

### MODE D'EMPLOI

Une fois la préparation refroidie, pulvérisiez-la sur les plants atteints, en prenant soin de ne pas oublier l'envers des feuilles. Renouveler plusieurs fois si nécessaire. Nous vous conseillons de procéder le matin avant l'arrivée de la chaleur ou en fin de journée.

*Pour mémoire : 2 cuillères à soupe de savon noir liquide équivalent à 1 cuillère à café de savon noir mou.*

Utilisable en agriculture biologique conformément au règlement CE n°2018/848.



Pour plus d'informations, rendez-vous sur [www.marius-fabre.com](http://www.marius-fabre.com)  
Savonnerie Marius Fabre, 148, avenue Paul-Bourret, 13300 Salon-de-Provence



BLACK SOAP IN AGRICULTURE

# MARIUS FABRE

Savonnier depuis 1900

## BLACK SOAP FOR FRUIT TREES

*Takes care of trees naturally and reduces damage caused by insect pests (black aphids, leafhoppers, etc.).*

### PREPARATION

Pour 1 teaspoon of Marius Fabre olive oil black soap in 1 litre of hot water. Let it cool down.

### INSTRUCTIONS

Spray the solution on affected trees directly on to the branches. The treatment will be more efficient if applied on a very hot day (+25°C). Repeat the operation 8 to 10 days later. If the temperatures are too low, repeat the process (up to 4 times).



Approved for use in organic agriculture in accordance with CE n°2018/848 regulation.

For further information, please go to [www.marius-fabre.com](http://www.marius-fabre.com)  
Savonnerie Marius Fabre, 148, avenue Paul-Bourret, 13300 Salon-de-Provence



Detergent certified by ECOCERT Greenlife in accordance with the ECOCERT «Ecodetergent» standard, available at <http://detergents.ecocert.com>

# MARIUS FABRE

Savonnier depuis 1900



## BLACK SOAP IN THE VEGETABLE PATCH

*Cares for vegetable plants naturally and reduces damage caused by aphids, mealybug and green bugs.*

Our recipe is simple and based on 100% natural ingredients, you can therefore safely eat the fruit and vegetables treated with our black soap.

### PREPARATION

Dilute 5 tablespoons of Marius Fabre olive oil liquid black soap in 1 litre of lukewarm water.

### INSTRUCTIONS

Once the preparation has cooled down, spray it on the affected plants, taking care of not forgetting the underneath of the leaves. Repeat several times if necessary. We would advise you to proceed in the morning before the heat arrives or at the end of the day.

*For your reference : 2 tablespoons of liquid black soap are equivalent to 1 teaspoon of soft black soap.*

Approved for use in organic agriculture in accordance with CE n°2018/848 regulation.

For further information, please go to [www.marius-fabre.com](http://www.marius-fabre.com)  
Savonnerie Marius Fabre, 148, avenue Paul-Bourret, 13300 Salon-de-Provence



Detergent certified by EcoCert GreenLife in accordance with the EcoCert «Ecodetergent» standard.  
available at <http://detergents.ecocert.com>

